



つよい子 まなぶ子 やさしい子

拓 進

苫小牧市立拓進小学校

学 校 便 り
第 5 号

令和2年8月31日

～希望の道を たくましく進む子の育成～

しっかりした目標を持ち 充実した2学期に!

校長 山形知憲

10日間の本当に短い夏休みが終わり、2学期が始まりました。大きな事故や怪我もなく、子どもたちは、家庭や地域で様々な貴重な体験をし、短いながらも有意義な夏休みを過ごすことができたようです。保護者や地域の皆様の日頃の安全指導などたくさん関わりに深く感謝申し上げます。

さて、2学期の始業式の私のお話は、「ドラえもん最終回（ファンが考えたもの）」ということで、子どもたちに次のような話をしました。



勉強は駄目、スポーツも駄目、面倒くさがり屋で、いつもドラえもんを頼っているのび太が家に帰ってきました。しかし、ドラえもんが動かなくなってしまいました。心配になったのび太は、ドラえもんの妹のドラミちゃんに相談したところ、動かなくなった理由は電池切れだと分かります。電池を交換すればいいのですが、電池交換の時にデータを保存しておく役割がある耳が、ドラえもんにはない…電池を交換するとこれまでの思い出はすべて消えてしまいます。のび太が誰であるかも忘れてしまいます。のび太はどうしたらいいのか決断を迫られます。そして、のび太は、人生最大の決断をします。のび太はドラえもんをそのままにし、自分で治すことを決めます。小学生の頃、成績が悪かったのび太ですが、必死に勉強しました。中学、高校、大学と進学し、確実に力をつけていきました。そして、のび太はロボット工学の博士になりました。今、のび太は技術者として「ドラえもん」の前にいます。すごい難しい勉強にも、のび太はがんばり抜きます。「ドラえもん」を治したい、その一心でした。人間とはある時、突然変わるものです。それがのび太にとっては「ドラえもんの電池切れ」だったのです。のび太は、静かに、そして丁寧に、スイッチを入れました。「のび太くん、宿題はおわったのかい？」こうして、のび太の手で、ドラえもんはよみがえったということでした。

このお話のように、どんなに難しいと思うことでも、目標をもってがんばれば、必ずできるようになります。「種をまけばいつか実になる」「やる気があれば前進する」「だれにでも才能が与えられている」2学期も、しっかりと目標を持ち努力を続けてほしいと思います。

明日からは9月となり、勉強にもスポーツにも最適な秋を迎えます。

この後も新型コロナ

ウイルス感染症の感染拡大防止に向けた取組を継続しながらの教育活動ということで行事をはじめ多くの制限が継続し、ともすると目標ややる気を失ってしまう子もいるかもしれません。そのような状況でも子どもたちには成長を実感し将来への希望を抱く教育活動を継続させていきたいと考えています。そのためにも、学校・家庭・地域の連携が欠かせません。子どもたちにとって、様々な面で成長を実感できる実りの2学期となるよう、子どもたちへの適切な声掛けや励ましなど、保護者・地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



メール配信システムが新しくなりました

先日もお知らせしましたとおり、メール配信システムがリニューアルされました。新たに機能が加わりメールへのファイル添付が可能となりましたので、必要に応じてこれまでより細かな内容のお知らせもお届けすることができると思います。

更には、お知らせをLINEでご覧いただくことも可能となりました。この機能を利用される場合は、次の操作により設定して下さい。

- ①「マイページ」へログイン
- ②「登録情報追加/確認」から「連絡先の追加」へ
- ③対象を選択し「自分のLINEを追加」
- ④LINEアカウントを友達追加し認証コードを入力

なお、市教委及び本校からのテストメールが届いていない場合は、メールフィルター等の設定変更をお願い致します。

自転車の乗り方が大変危険！

～安全指導の徹底を!!～

市内で子ども達の交通事故が多数発生しています。その多くが自転車乗車中に発生したもので、車道への飛び出し等、危険な乗り方が主な原因です。

本校校区内においても、子ども達の危険な自転車の乗り方が目立ちます。本校へも、地域の方々から事故を心配されるお声が複数届いているところです。事故を未然に防ぐために、学校では繰り返し交通安全指導を行っています。ご家庭におかれましても、お子さんが交通ルールやマナーを十分に理解しているか、自転車の乗り方を路上で実際に確認すると共に、重ねて指導するようお願いいたします。

- 車道には絶対に飛び出さない。
※歩道の切れ目（脇道との接続箇所）への飛び出しも危険です。
- 横断歩道を渡るときは、信号が青でも必ず左右の安全を確認し、自転車を降りて押し渡る。
- 自転車で競走するような遊び方をしない。

『遠足』に行ってきます

9月4日(金)、1～4年生とえがお学級の子ども達は「遠足」に行ってきます。健康面に留意しながら、楽しく安全な行事となるよう配慮し実施する予定です。各学年のお便りをご覧の上、ご準備下さいますようお願いいたします。

- ・雨天の場合は、翌週1日に延期となります。その場合も、4日はお弁当が必要です。
- ・延期の場合は、メール配信にて連絡します。



『体育活動発表会』開催します

今年度は運動会の中止を余儀なくされたので、子ども達の元気な姿をご覧いただく機会を「体育活動発表会」として設ける予定です。9月29日(火)と30日(水)の2日間、下記の日程で実施します。お忙しい中とは存じますが、ご来校の上ご覧下さいますよう、ご案内致します。

	9/29(火)	9/30(水)
9:20-10:05	1年生	4年生
10:30-11:15	3年生	2年生
11:20-12:05	5年生	6年生

- ・会場はグラウンドです。所定の場所にてご覧頂きます。
- ・開催当日が雨天の場合は、学年毎に別途日時を決めて行います。

9月の行事予定

- 1日(火) 発育測定(3年,えがお)
視力検査(えがお)
- 2日(水) 心電図検査(1年)
学力・学習状況調査(6年)
- 3日(木) 避難訓練
- 4日(金) 遠足(1～4年,えがお)
発育測定(5・6年)
- 7日(月) 発育測定(1・4年)
- 8日(火) 発育測定(2年)
- 10日(木) 道徳の日
避難訓練予備日
- 11日(金) 遠足予備日
- 14日(月) 視力検査(1年)
- 15日(火) 視力検査(2年)
- 16日(水) 耳鼻科検診
(1年1・2組,4年1・2組,えがお1・4年)
- 17日(木) 視力検査(3年)
- 18日(金) 視力検査(4年)
食に関する指導(3年)
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 23日(水) 耳鼻科検診
(1年3・4組,4年3・4組)
- 24日(木) 視力検査(5年)
- 25日(金) 視力検査(6年)
- 29日(火) 体育活動発表会(1・3・5年)
- 30日(水) 体育活動発表会(2・4・6年)
修学旅行保護者説明会



※ 予定は変更となる場合があります。予めご承知おき下さい。

9月の帰宅時刻は**17時30分**です。
遅くともこの時刻までには自宅に帰るよう家庭でもご指導下さい。

『修学旅行保護者説明会』について

6年生の保護者の皆様を対象とした「修学旅行保護者説明会」を下記の日程で行います。左記の「体育活動発表会」と同日に開催する予定です。お忙しい中とは存じますが、何卒ご参加下さいますようお願いいたします。

- ・日時 令和2年9月30日(水)
午後2時30分より
- ・会場 体育館(体育館玄関よりお入り下さい)
※上靴のご用意をお願い致します。

※ 5年生の宿泊学習保護者説明会は、10月5日(月)に開催する予定です。後日改めてご案内します。